

Paris et Dakar lancent une coopération autour du hip hop et des cultures urbaines

Paris et Dakar vont lancer une nouvelle coopération culturelle dans le domaine du hip hop et des cultures urbaines en s'appuyant sur deux nouveaux équipements culturels parisien et dakarois : La Place - Centre culturel hip hop, à Paris, et la Maison des cultures urbaines, à Dakar.

Paris et Dakar sont liées par un pacte d'amitié depuis le 6 octobre 2011 principalement centré sur la culture, l'urbanisme, le patrimoine et l'assainissement. Premier pacte signé par Paris avec une ville d'Afrique subsaharienne, Paris et Dakar avaient construit ensemble un tandem culturel en 2013 qui avait permis de donner l'occasion aux jeunes talents dakarois et parisiens d'exprimer leur créativité dans les domaines de la musique, de la littérature, de l'art visuel et graphique et des arts vivants.

Forte du succès de cette première coopération, Paris et Dakar lanceront dans les prochaines semaines un nouveau programme d'échanges et de coopération culturelle dans le domaine du hip hop et des cultures urbaines. La Place - Centre culturel hip hop qui ouvrira ses portes au printemps au cœur de la Canopée des Halles, et la Maison des cultures urbaines à Dakar, travailleront de concert pour un échange artistique et de bonnes pratiques dans le cadre de ce projet de coopération.

La Ville de Paris soutiendra également la Ville de Dakar et la Maison des cultures urbaines en matière de gestion d'équipement culturel et de renforcement de sa politique en faveur des cultures urbaines. Un cycle de formations pour des jeunes artistes et techniciens de Dakar sera mis en œuvre.

« Ce projet, co-financé notamment par le Ministère des Affaires étrangères et du développement international, permettra à Paris et Dakar de renforcer davantage et de diversifier les liens d'amitié qui les unissent », saluent Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire en charge de la culture, et Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des relations internationales et de la Francophonie.

Contact presse : Mélanie Rigaud / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr